



Aménagement du collège

publié le 20/12/2014 - mis à jour le 22/12/2014

Au sein du collège, la grande problématique est : "où s'asseoir pour papoter ?"

Comment résoudre ceci ?

Il fallait investir dans du mobilier et en particulier pour l'extérieur. Le FSE a donc budgétisé cette année la somme de mille euros pour cet aménagement.

La réalisation

En relation avec le GRETA Deux Sèvres (antenne de Thouars), nous avons confié la réalisation du mobilier à des adultes en formation.

Pour le budget fixé nous avons donc reçu cette semaine :

- 4 bancs.
- 4 tables carrées avec des assises pour 3 personnes de chaque côté.
- 2 tables rondes pour 8 personnes.
- 1 tour d'arbre
- 4 habillages de poubelles.

Un grand merci à Bernard Cornuault, formateur en enseignement professionnel, et aux 3 stagiaires, Kevin, Florian et Aurélien.